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1. Si que le pediría al SR. Alcalde 
que igual que sabe que hay gente 
respetuosa, igual que todos los 
concejales que no lo pongo en 
duda de ninguno, si que los 
plenos se hacen largos y se 
hacen largos para todos, y no es 
risa de ser mas o menos 
importante todo lo que se habla 
aquí y sobre todo recordar que 
hay compañeros que en este caso 
se estilan de mal educados a 
veces hay que ser un poco mas 
cometido SR. Alcalde le hablo 
desde el respeto por que parece 
que usted puede hacer todas las 
intervenciones posibles, se que 
es una labor complicada  a la hora 
de presidir el pleno es 
complicado. Pero es que ha a 
veces que cuando acaban todos 
usted tiene que clarificar. Parece 
el supremo y respecto a lo que 
quiero decir es que también tiene 
tiempo limitado. 
 
2. A ver si podemos tener en 
cuenta el camino de ahí detrás del 
barranco donde pasa mucha 
gente y si es posible sea 
asfaltado. 

 
1. Cortes en diversas calles de nuestro 
municipio y cambio de señalización:  ¿Ha 
habido o se ha pedido algún estudio a alguna 
empresa especializada en el tema para 
contabilizar el trafico rodado que teníamos 
antes en estas calles? ¿Cómo iban afectar 
estos cambios? ¿Se ha pedido estudio al 
respecto, y si no es por empresa especializada, 
se ha hecho algún informe o estudio por parte 
de algún departamento que podamos tener 
acceso el resto de de la corporación y al 
expediente de todo proyecto? ¿Cuál es la 
valoración añadido que resultado o mejoría se 
ha visto en datos cuantificables o medibles ¿ 
¿Cuál ha sido la respuesta de la gente habido 
quejas, no habido quejas, algún problema en 
las horas punta? ¿Se ha hecho alguna 
valoración en estos parámetros? ¿Por qué un 
proyecto de estas dimensiones no se nos habia 
informado antes? ¿Por qué no se ha dado en 
cuenta en pleno como con el tema de los 
barrancos? No solo ya consideramos que es 
una falta de respeto para este partido si no para 
los ciudadanos  de Riba – Roja también. 
 
2. Complejo Deportivo La Mallá: Sabemos las 
mejorías que se han estado haciendo y 
intentando actualizar, desdee nuestra 
propuesta que comentamos de mejorar aquel 
complejo y sobre todo los días de cierre en días 
festivos etc.. Hemos visto que hay un cartel y 
una nota informativa de los días que haya una 
parada técnica en cuanto a la piscina y los días, 
vemos que son los días necesarios que se esta 
teniendo en cuenta nuestra aportación y 
también por eso queremos comentar que la 
sala de cardio en este caso tiene maquinaria 
deteriorada y creemos que hace falta mucha 
mejoría aún y aprovechar estos días que hay de 
parón para mejorar todas esas maquinas y 
vestuarios. Algo muy importante en nuestro 
municipio y hay que mantenerla y desde 
nuestra propuesta hasta ahora sabemos que se 
esta trabajando en ello y queremos que se siga 
trabajando. 
 
 



 

 

 
3. Polígono Pla de Nadal: Hemos escuchado 
que lo que no querían era engañar y como daba 
la intención que eso fuera Polígono industrial 
¿Tiene la intención de promover ese Pay por 
las conversaciones qué ha tenido con los 
propietarios? 
 
4. Policía Loca: ¿Cuántos Policías tenemos 
actualmente en la plantilla? Hemos visto 
algunas relaciones de policías que se han ido a 
comisiones de servicios a otra localidad 
¿Queremos saber cuantos puestos hay 
ocupados en la plantilla de la Policía Local? ¿y 
Cuantos efectivos tenemos por la noche 
trabajando en Riba – Roja? 
 
 
5. Pleno 5 de diciembre anulación por viaje del 
SR. Alcalde a Bruselas; ¿Simplemente 
queremos que nos explique a toda la gente 
para que ha ido a Bruselas? ¿Quién paga ese 
viaje? Y si ese viaje era para alcaldes o para 
técnicos? 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. La cantidad que se ha dispuesto de la partida 
presupuestaría para el fomento de empleo de 
470.000€ a cuanta gente afectado? 
 
2. ¿Quería preguntar a Miquel nuestra 
propuesta de mediación que no sabemos nada 
de ella? 
 
3. Quería preguntarle a José Ángel a las fechas 
que estamos si nos puede pasar un informe del 
cumplimiento presupuestario como está?  
 
4. A José Luís sobre la fibra óptica que se está 
instalando si va ser para todo el  municipio, si 
va a llegar a urbanizaciones o solo va a ser 
para casco urbano? 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
1.En julio se adjudicó el plan de accesibilidad 
Local a la universidad Politécnica ¿Queríamos 
saber si ya se dispone de este plan y si se 
dispone si se ha tenido en cuenta a la hora de 
modificaciones de trafico que se ha hecho? 
 
 
 
 
2. ¿Cuál es el problema que existe para la 
puesta en marcha de la ventanilla unica que se 
aprobó ya en un pleno hace muchos meses?  
 
3. ¿Por qué se `prohibe aparcar delante de la 
salida de vehículos que no pagan vado? ¿Se ha 
consultado el cambio de direcciones con todos 
los vecinos de las calles afectadas?  
 
4. ¿Cuál ha sido los resultados de la consulta 
sobre los Presupuestos Participativos que si 
hicieron a la ciudadanía que no lo conocemos? 
 
5. En la CARRETERA Villamarxante que va 
desde la C/ Mayor hasta el final de la carretera 
Villamarxante se han instalado unas macetas 
en lugar del aparcamiento ese es el destino 
final de esas macetas que no dejan aparcar a la 
gente? 
 
6. Después de unos meses en el barranco del 
Centro de salud se instalo una verja que 
impedía que la gente bajase por ahí hacia abajo 
al ambulatorio, la gente sigue pasando y la 
verja no impide nada ¿Están pensando en 
hacer la escalera con barandillas que pide 
mucha gente? 
 
 

    

 
 
 
 


